



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a adressé ses condoléances après les actes terroristes contre les églises coptes d'Égypte

Dans son message au Pape et Patriarche de l'Église copte Tawadros II, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, exprime ses condoléances après les explosions survenues dans les villes égyptiennes de Tanta et d'Alexandrie.

Sainteté,

Recevez mes condoléances après les tragédies survenues ce jour dans les villes de Tanta et de l'antique Alexandrie.

Des dizaines de personnes rassemblées pour prier le jour de l'Entrée du Seigneur à Jérusalem, ont été victimes de ces nouvelles attaques terroristes. Ces tragédies s'inscrivent dans la suite d'autres méfaits semblables perpétrés ces derniers jours, et que rien ne peut justifier. Aujourd'hui, les parents des victimes des crimes commis en Égypte sont dans la peine et cherchent le réconfort, comme les proches des victimes de l'attentat du métro de Saint-Pétersbourg et des assassinats commis à Stockholm. Tous les hommes de bonne volonté, auxquels le malheur des autres n'est jamais étranger.

Que le Seigneur fasse reposer les âmes des victimes dans les demeures des justes. Qu'Il accorde force et prompt rétablissement à tous ceux qui ont été blessés pendant les attentats.

Avec mon amitié dans le Seigneur,

**Le Président du Département
Des relations ecclésiastiques extérieures du
Patriarcat de Moscou,
Métropolite Hilarion de Volokolamsk**